
令和６年１０月　３日

申請者 石村　吉偉

申請日

学校名 生駒市立生駒小学校

実施日

稲森　政一 土本　みさ子

松岡　岳史 中地　芳子

中地　保秀 マクダウル　清里

多田　和弘 柴田　秀樹

校長が求めた意見

運営協議会委員の意見

その他参考となる事項

令和６度　学校運営協議会活動報告

令和６年１０月　３日　１８時００分

第　２　回　令和６年１０月　３日　　

参加運営協議会委員名

学校予算について
学校評価について
ESD・新しい教育の進捗状況について
地域学校協働活動について
意見交換

〇予算要求に挙げているが、修繕費については足りないと言うことか。
→予算の範囲内で行っているが、工事も含めて要求しないと足りない状
況である。

〇保護負担を減らすために工夫して予算を活用していることに感心し
た。引き続き、取り組んでほしい。

〇子どもたち同士や地域の人へ向けて「ありがとうメッセージ」を書い
ているが、子どもからや保護者からの教員に向けてのメッセージもあっ
ていいのではないか。教員が明るくなると、子どもたちへの良い影響が
あると思う。

〇問題提起されたことに対して、自分で調べて答えを出しているが、時
間内に終われるのかが心配。担任の技量によって変わるのではないかと
思った。

〇各部屋にグラウンドの使い方が貼っていたが、遊べる機会が少ないの
かなと感じた。

〇教員の工夫があるが、担っていることは大きいと感じる。親が関わら
なくても良いようになってきているが、小学校の間に関わることが大切
なこともある。学校と家庭が一緒になってやっていくところを残してい
くべきところもあるのではないか。

〇子どもたちは、集中して授業を受けている。挨拶もしっかりしてくれ
る。外壁が剝がれているなど、修繕が必要なところが多いように思う。
市へ要望していきたい。


